



# Jahresdienstbesprechung 2023



Gestern Abend fand unsere Jahresdienstbesprechung im traditionellen Rahmen statt. Nach der Begrüßung trugen Wehrführer, Gerätewart, Jugendwart und Bambiniwart ihre Jahresberichte vor. Aus diesen wurde ersichtlich, welche umfangreichen Tätigkeiten und Aufgaben in den jeweiligen Fachbereichen zu leisten sind.



Nach den Grußworten der Gäste folgten Neuverpflichtungen.

In diesem Jahr konnten wir eine neue Kameradinnen und einen neuen Kameraden für den aktiven Dienst verpflichten. So wurden Stephanie Gelf und Noah Knaus per Handschlag verpflichtet.

Auch standen Beförderungen an:

Niklas Kölling wurde zum Feuerwehrmann befördert, Dennis Bogar und Jan Leisegang sind nun Hauptfeuerwehrmänner, Sascha Traut stieg zum Löschmeister auf, Christopher Meng und Christian Scherer tragen nun den Dienstgrad eines Hauptlöschmeisters und Achim Glaser wurde zum Brandmeister ernannt.



## Jahresdienstbesprechung 2023



In diesem Jahr wurde den Kameraden Sascha Traut und Rainer Knichel ein kleines Präsent für die meisten Übungsbesuche überreicht.

Unser ehemaliger Hauptgerätewart Mathias Wagner, trat gegen Ende des Jahres von seiner Position zurück. Er wurde an diesem Abend offiziell aus seinem Amt verabschiedet und bekam von der Wehrführung sowie von seinem ehemaligen Gerätewart-Team ein Präsent überreicht. Er sagte den Gerätewarten auch in Zukunft seine Unterstützung zu, nun jedoch nicht mehr in leitender Funktion.

